



*"Ahorra hoy, el agua de mañana"*

## Día Mundial de la Tierra

Por motivo al Día Mundial de la Madre Tierra, la División de Participación Social y Ciudadana encabezada por Fátima Ramos, impartió la Charla para su Cuidado y Protección en el Distrito Municipal de El Caimito del Municipio de Janico, en coordinación con nuestra brigada de Jaspa de Bao.



## Conferencia "Mariposas de Acero".

Representados por Bielka Hernández y Denny Rodríguez participamos en la Conferencia de las Mariposas De Acero "Alzando Nuestras Alas", por las expositoras Marisol Rivas, Kilsy Hidalgo y Miguelina Henríquez, mujeres que con su testimonio y fundaciones tratan de empoderar a la mujer con relación a la violencia.

La actividad fue organizada por el Plan Estratégico de Desarrollo De La Provincia Espaillat (PEDEPE).

## Operativos y Jornadas.

En coordinación con la Dirección Provincial de Salud se realizó en CORAAMOCA la jornada de vacunación contra la influenza y el Covid-19; así como el operativo odontológico de profilaxis, limpiezas y chequeo en general, con el Seguro Nacional de Salud (SENASA).



## Entrega de Recursos.

Para la construcción de 13 pozos tubulares, 13 ampliaciones de redes de agua potable y 5 sistemas de cloración, el Director General de CORAAMOCA, Reynaldo Méndez (Sandy) entregó a contratistas el 20% de los recursos para iniciar los trabajos. La inversión aproximada para los mismos, es de 35 millones de pesos, recibidos como aporte del Presidente de la República, Luis Abinader.

## Ratifican a Director.

Mediante el decreto número 146-22 el presidente de la República, Luis Abinader ratificó, a Reynaldo Constantino Méndez Sánchez como Director General interino de CORAAMOCA y designó a Eriberto Grullón, Cesar Iván Rosario y Braulio José Beriguete como Presidente y miembros del consejo de Directores, respectivamente.



## Reconocen a Director de CORAAMOCA

Dirigentes de Juntas de vecinos de los Barrios Winston Arnaud, Trinidad y Los López III, entregaron reconocimiento al Director General de CORAAMOCA, Reynaldo Méndez (Sandy) por su dedicación, esfuerzo y empeño en solucionar definitivamente el problema de agua potable, ya que llevaban más de 20 años con esta situación. La entrega se realizó tras concluir trabajos de ampliación de redes en dichos barrios.